

## Papudo: Finalizó Campeonato Nacional y la Copa Latinoamericana de Enduro Juvenil e Infantil 2023

Este domingo 03 de septiembre finalizó el Campeonato Enduro Nacional FIM, Binacional Chile y la Copa Latinoamericana de Enduro Juvenil e Infantil 2023, el cual se llevó a cabo en el Fundo San Lucas, Papudo. Participaron más de 300 pilotos juveniles hasta los 21 años en las categorías de Elite, Pro, Expertos, Intermedios, promocionales e infantiles.

Cabe recalcar que en cada categoría se premió a sus participantes en los siguientes lugares: Categoría Elite - Hasta el 3er Lugar; Categorías Pro, Expertos, Intermedios - Hasta el 5º lugar y Categorías promocionales e infantiles - Hasta el 6º lugar. Además, el/la mejor piloto de su división recibió una placa recordatoria con su nombre.

### Anuncio Patrocinado

Este evento estuvo patrocinado por la Municipalidad de Papudo y organizado por la Federación de Motociclismo de Chile, a través de la Comisión de Enduro Nacional.



# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?